

Les Télécabines

Un «cabinier» est une personne s'occupant des télécabines dans la station de Châtel, c'est saisonnier, ce «cabinier» voit environ 6000 à 7000 personnes par jour. Dans la station de Châtel, il y a 200 à 300 personnes qui travaillent dans diverses remontées mécaniques sachant qu'il y en a 43 et ils sont 2 ou 3 «cabiniers» par remontée. Quand ces remontées tombent en panne, c'est la maintenance qui les répare.

Durant la journée ce «cabinier» s'occupe de la même remontée de 7h45 à 19h mais il peut tout de même finir aussi à minuit suivant la maintenance, sa journée comporte quand même une pause d'une heure.

La personne que nous avons rencontrée travaille depuis 9 ans dans la station de Châtel, il a travaillé dans d'autres stations auparavant. Il profite tout de même des loisirs de la montagne.

